
REQUERIMENTO  N.º 549   ⁄2009.

Ementa: ao Sr. Prefeito Municipal - João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando providências junto aos 
Departamentos competentes, para informar sobre quais os estudos para que sejam  implementados  em 
todos os setores do funcionalismo público municipal, o sistema de “controle de ponto digital”.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que este equipamento já está sendo instalado, porém é necessário sua complementação;

 

Considerando  que  o Conselho Municipal de Saúde - COMUS, já fez esta solicitação e a Secretária de 
Saúde pediu tempo para a instalação em toda a rede. 

 

REQUEIRO  à Mesa,  consultado o Plenário,  seja oficiado ao Sr.  Prefeito  Municipal  -  João Antônio 
Salgado Ribeiro, solicitando providências junto aos Departamentos competentes, para informar à Casa, 
quais os estudos para que sejam  implementados em todos os setores do funcionalismo público municipal, 
o sistema de “controle de ponto digital”.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  14 de dezembro de  2009.

 
 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


